



# Ángeles Televisión

[Inicio](#) [Tolima](#) [Ibagué](#) [Política](#) [Judicial](#) [Economía](#) [Deportes](#) [Colombia](#) [El Mundo](#) [Opinión](#) [Humor](#)



Inicio / Ibagué / Celsia y Asotectol trabajan de la mano para tener conexiones de energía seguras en el Tolima

[Ibagué](#) [Principal](#) [Tolima](#)

## Celsia y Asotectol trabajan de la mano para tener conexiones de energía seguras en el Tolima

© agosto 22, 2024



**Celsia y Asotectol trabajan de la mano para tener conexiones de energía seguras en el Tolima**

El trabajo conjunto entre Celsia y Asotectol ha dado como resultado la creación de más oportunidades de trabajo y el fortalecimiento de las capacidades técnicas de los electricistas particulares locales, lo que su vez ha contribuido a mejorar la infraestructura eléctrica en la región.

Entre los proyectos destacados de esta alianza se encuentra la instalación de 300 redes eléctricas internas en municipios como Natagaima, Chaparral, Libano y Rovira, así como la instalación del tendido de bandejas porta cable de la plaza de la 28, como parte de la remodelación total de la red eléctrica de esta plaza de mercado de Ibagué.

Para Yonnathan Betancourt, líder de eficiencia del servicio de Celsia en el Tolima, "la alianza entre Celsia y Asotectol ha traído bastantes beneficios, como la posibilidad de tener unas redes más seguras y garantizar a nuestros clientes calidad en los trabajos para que no se vean expuestos a riesgos por manipulación de redes antitécnicas; además de aportar a la economía en la región de la mano de las agremiaciones del Tolima. Esperamos contar con esta alianza por mucho tiempo y que lleguemos cada vez más con nuevas y mejores soluciones a nuestros clientes".

Desde 2022 Celsia ha realizado seis jornadas de formación dirigidas a cerca de 200 electricistas particulares. Estos encuentros se han desarrollado en Chaparral, Ibagué, Guamo, Espinal y Honda, con el fin de llegar a las diferentes zonas del departamento y permitir que más electricistas participen y se beneficien de dichas jornadas.

Los espacios de formación continuarán en septiembre en los municipios de Mariquita, Melgar, Chaparral e Ibagué. Gracias a esta iniciativa, cada día más usuarios pueden disfrutar de conexiones seguras y confiables a la energía eléctrica, cumpliendo con los más altos estándares de calidad y legalidad. "Estos encuentros han servido como espacios de intercambio y actualización en temas relevantes del sector eléctrico, además Celsia convoca a los técnicos que están alejados de las asociaciones o de la parte académica, esforzándose por unirlos y fortalecer su colaboración", afirma José Aponte, electricista particular.

De esta manera, Celsia continúa fortaleciendo relaciones estratégicas como socios del desarrollo, trabajando por la prestación de un servicio de energía de calidad, legal y confiable para los habitantes del Tolima.

obre Asotectol -Asociación de Técnicos Electricistas del Tolima Asociación compuesta por profesionales, técnicos y tecnólogos en electricidad, todos legalmente facultados para ejecutar complejas obras de urbanismo en el sector eléctrico. Su sede principal está en Ibagué, si desea realizar una adecuación eléctrica interna, puede contactarlos al celular 323 240 1465 o al fijo 608 263 7213

Deja tu comentario